

## ALCOBENDAS HACE 50 AÑOS

Yo llegué a Alcobendas en el año 1970.

Nuestra casa estaba situada en el último bloque del pueblo (ahora Constitución,93)

Mis amigos decían que vivíamos en las eras.

El autobús empezaba y terminaba donde ahora está el parque de Antonio Machado, aún quedan las cocheras (autobuses Montes) llegar a mi casa suponía 20 minutos que en invierno llegábamos con los zapatos llenos de barro y en verano el calor era horrible.

Íbamos al mercado a la calle Marquesa Viuda de Aldama hasta que construyeron el mercado de la calle Constitución.

La leche la repartían por las casas, era leche fresca de vaca.

Para hablar por teléfono teníamos que ir a una centralita que estaba en la calle Capitán Francisco Sánchez.

La Nacional I era el bulevar Salvador Allende, donde ahora está la Menina.

El arroyo de la Vega y el Soto de la Moraleja eran campos sembrados de cereales.

Solo existía La Moraleja y la ermita, a veces íbamos de paseo hasta allí.

Alcobendas y San Sebastián de los Reyes estaban separados por un barranco, había un puente que unía la calle Real y Marquesa Viuda de Aldama.

El barrio de la Zaporra ya existía y por el Ayuntamiento Nuevo había cabras, era un descampado.

Estos son mis recuerdos.

Amaya García

Abril 22